

Tourisme institutionnel

Rencontre entre le Président du CRTL Occitanie et la Ministre du Tourisme

Présent à Paris pour l'inauguration du salon des Thermalies, Vincent Garel, Président du Comité Régional du Tourisme et des Loisirs d'Occitanie (CRTL) a longuement échangé avec Nathalie Delattre, la toute nouvelle Ministre déléguée en charge du Tourisme, afin de lui présenter la destination Occitanie sous son meilleur jour, celui d'une destination pionnière, à l'avant-garde de la décarbonation et en phase complète avec les objectifs affichés de l'Etat qui souhaite faire de la France la 1^{ère} destination mondiale pour le tourisme durable à l'horizon 2030.

Les allées du Carrousel du Louvre, où se tient jusqu'à dimanche le salon des Thermalies donnent lieu à d'enrichissantes rencontres, comme celle qui a permis à Vincent Garel d'afficher une parfaite convergence de vue entre la stratégie de développement touristique engagée par le CRTL et celle souhaitée par la représentante de l'Etat en vue de conforter l'excellence de la filière tourisme française.

Pour la première fois, le seuil symbolique des **100 millions de visiteurs étrangers accueillis en France** a en effet été franchi l'an dernier, confirmant la place de notre pays sur la **plus haute marche du podium des destinations touristiques mondiales**. « *Au-delà de l'aspect quantitatif, c'est désormais vers le qualitatif que notre pays souhaite tendre avec l'ambition de devenir également, dès 2030, la 1^{ère} destination mondiale pour le tourisme durable* » a confié Madame la Ministre.

C'est cette même ambition pour l'Occitanie que Vincent Garel a partagé auprès de la Ministre en lui détaillant l'engagement du CRTL au profit d'un développement touristique toujours plus vertueux pour notre destination. Il a notamment pu mettre en avant **le succès de l'Occitanie Rail Tour**, auréolé de plusieurs prix aussi bien nationaux qu'internationaux avec, par exemple, l'obtention à Vienne (Autriche), en 2023, du « [Rail Tourism Award](#) » de la meilleure initiative régionale visant à favoriser le train comme mode de déplacement bas carbone.

« *Par ce dispositif innovant, nous contribuons, à notre échelle à la décarbonation effective du transport touristique¹* » a expliqué Vincent Garel à la Ministre tout en soulignant « *la qualité de cet échange et l'intérêt manifeste qu'elle a porté à notre stratégie de développement touristique raisonné* ». Au terme de cette entrevue, Vincent Garel a invité Nathalie Delattre à venir constater directement sur place en espérant qu'elle puisse programmer l'un de ses prochains déplacements en Occitanie !

Le 23 janvier 2025

Contacts Presse : Comité Régional du Tourisme et des Loisirs [Espace Presse](#)
[Sophie PELLEGRIN-PONSOLE](#) ou [Patrick FONTANEL](#) – 07 49 54 86 64

¹ Le tourisme génère 8% des émissions mondiales de gaz à effet de serre chaque année dont 69% pour le seul transport (sources ADEME)